



★ TROPHÉES APAJH 2021 ★

Communiqué de presse

Paris, le 22 novembre 2021

Éléonore LALOUX et Damien SEGUIN salués d'un Trophée d'honneur APAJH

Depuis 2005, l'APAJH qui accompagne tous les handicaps, à tous les âges de la vie, salue des projets, initiatives ou personnalités qui participent à ce que les personnes en situation de handicap soient pleinement citoyennes ! Cette année, une édition spéciale a permis une immersion dans l'Aventure de 16 éditions de remises de prix et un coup de projecteur sur deux personnalités engagées et combatives.

Éléonore LALOUX, jeune femme élue, et **Damien SEGUIN**, le skipper multi titré aventurier

Jean-Louis GARCIA, président de la Fédération APAJH, a remis deux Trophées d'honneur ; le premier à la conseillère municipale de la Ville d'ARRAS, Éléonore LALOUX. La jeune femme active est par ailleurs l'auteure d'un livre intitulé *Triso et alors !* (publié chez Max Milo Éditions en 2014.)

Le second au navigateur Damien SEGUIN, champion paralympique et champion du monde de voile, actuellement compétiteur de la transat Jacques Vabre après avoir été le premier skipper en situation de handicap participant au Vendée Globe l'hiver passé : il était arrivé 6^e de cette course mythique.

« Ces deux personnalités, différentes, portent en elles une énergie folle qui repousse le champ des possibles. Éléonore en tant que femme élue au sein d'une équipe municipale, Damien en tant que sportif de haut niveau tout simplement. En situation de handicap, oui, mais leurs actions dépassent cette information », précise Jean-Louis Garcia.

Revoir la séquence remise de prix en cliquant sur le nom du lauréat :

- [Éléonore LALOUX](#)
- [Damien SEGUIN](#)

[Revoir le discours introductif du président de l'APAJH, Jean-Louis Garcia](#)

[Revoir l'émission en intégralité](#)

A propos de la Fédération APAJH...

Créée en février 1962, l'APAJH (Association Pour Adultes et Jeunes Handicapés), association militante et gestionnaire, est le premier organisme en France à considérer et accompagner tous les types de handicaps : physiques, mentaux, sensoriels, psychiques, cognitifs, polyhandicaps, troubles de santé invalidants ... La Fédération, qui compte 14 000 collaborateurs, fait avancer la réflexion et l'action pour assurer à chacun un égal accès aux droits (droit à l'école, droit à la vie professionnelle, droit à la vie sociale et culturelle...). Présente dans 93 départements, elle accompagne 32 000 personnes en situation de handicap, mineures comme adultes, dans près de 700 établissements ou services. Trois principes guident son action : laïcité, solidarité, et citoyenneté.

Contact

Céline DIAZ

Tél. : 06 30 43 60 01
c.diaz@apajh.asso.fr